



SPORTVEREINIGUNG
SCHWARZ-WEISS WESTBAHN



Jahresbericht 2018/19

Im Juni 2018 haben wir unser Damenteam leider abmelden müssen. Wir hatten einfach zu wenig Damen die spielen könnten bzw. die unverletzt waren.

Mit den anderen Mannschaften haben wir die Meisterschaft geschafft und alle Spiele spielen können. Zeitweise sah es allerdings gar nicht gut aus aber geschafft ist geschafft. Wir gehen auf jeden Fall positiv in die neue Saison.

Herren 2.LL 9. Platz von 14 Vereine.

Wie bereits in der vorigen Spielsaison haben wir auch heuer wegen Verletzungen der Spieler der 1. Mannschaft, Spieler der 3. LL spielen lassen müssen. Unser Bauer Heinz war einer davon, er hat sich super geschlagen und ist ein Gewinn für die 1. Mannschaft geworden.

Herren 3.LL 12. Platz von 13 Vereinen.

Unsere 2. Mannschaft hatte keine Chance einen besser Platz zu erspielen, da ja die besseren Spieler in der 2. LL gebraucht wurden.

ASKÖ Liga rot wurden wir 10. von 13 Vereinen. Wir freuen uns darüber, da wir eigentlich vorwiegend mit ASKÖ Spielern spielen.

Holz knecht Melitta:

Hat sich bei den Wiener Landesmeisterschaften Damen U60 qualifiziert und durfte an den Österr. Meisterschaften im Burgenland teilnehmen. Dort lief es nicht so gut, aber dabei sein ist alles.

Wir freuen uns auf eine neue Saison 2019/2020

Gut Holz
Christine Bugelmüller (Sektionsleiter)
SW-Westbahn Wien